

Les CP ont eu la visite d'EDEN 62



Le 4 novembre , les élèves de la classe de CP , guidés par une animatrice d'EDEN 62 sont allés observer la forêt et ses habitants.

Ils ont d'abord trouvé des champignons desquels on utilisait l'encre autrefois pour écrire.

Puis , ils ont pu ramasser des tas de feuilles différentes puisque c'est en automne que les arbres les perdent.

Et enfin , en grattant dans la terre , ils ont trouvé des petits animaux comme les mille-pattes , les cloportes ou les vers de terre.

